

五辆。心争

121号

平成 2 3 年 1 0 月 1 2 日 発行

広島県立加計高等学校

ホームページでもごらんになれます。 htt p://www.k ak e-h. hir os him a-c. ed. jp

校訓 ~「誠実」「自主」「気魄」~

1本于新务

9月24日(土), テーマ「"輝き"~若き力加計高魂~」のもと, 体育祭が行われました。天候にも恵まれ,来賓10名,保護者・一般の方約120名に参加していただきました。特に,「ソーラン」では,大きな歓声があがり,今年度は紅組優勝(紅組990点・白組730点)で幕を閉じました。ご協力ありがとうございました。



小規模校間連携推進事業



8月2日(火)~4日(木),「小規模県立高校間の連携推進事業」の一環として,加計高校,芸北分校,千代田高校の3校による合同サマーセミナーが芸北分校で行われました。大学生の講師による授業を受け,地域活性化に向けた座談会も開かれました。事後アン



ケートでは全員が「他校の生徒との交流がとてもよい刺激になった」、「参加して良かった」 と回答し、「今まで以上に勉強しようという気持ちが強くなった」という回答も 88%に上 りました。

また,8月には,バレー部や野球部が合同練習を行うなど部活動でも連携しています。

フラワーアレンジメント交流



9月16日(金),専門コース2・3年生がフラワーアレンジメントの作品を制作しました。

制作した作品は,老人施設「ひこばえ」,安芸太田町加計病院,特別養護老人ホーム「寿光園」,認定こども園「あさひ」に届けに行きました。この様子は中国新聞9月17日朝刊にも掲載されました。

「しわいマラソン」ボランティア

9月18日(日),安芸太田町で開催された「しわいマラソン」で,昨年に引き続き,選手として山田義直先生,ボランティアスタッフとしてバレーボール部の生徒9名が参加しました。生徒は,選手の応援やドリンクの提供,ゴール地点で選手の番号を確認して本部に伝えることや,ゴールテープの係,花束贈呈などを担当しました。



生徒と手をつないで笑顔でゴール する山田先生(10時間04分38秒)

10 月の予定

3日(月) 生徒朝会

5日(水)~7日(金) 中間試験(2年)

7日(金) 修学旅行結団式(2年) 9日(日) 安芸太田ウォーキング大会 (ボランティア活動)

11日(火)~14日(金) 修学旅行(2年)

12日(水)~14日(金) 中間試験(1·3年) 15日(土) 進研模試(3年希望者)

20日(木) 校外清掃活動(加計小・山県署合同)

27日(木) 教育相談

加計高校PTAでは,11月12日(土) 13日(日)開催の加計高祭での物品バザーの品物を集めています。ご協力いただける方は,加計高校にご連絡ください。

【電話番号】

(0826)22-0488